

# Ramón Luco: RN captó algunos dirigentes, el PN las bases

A partir del primero de julio el Partido Nacional intensificará su trabajo de inscripción de militantes. Esta tarea recaerá en ex-parlamentarios y ex-regidores de la colectividad que deseen ocupar tales cargos nuevamente y en quienes deseen asumir tales responsabilidades a futuro. Así lo explicó Ramón Luco, quien está a cargo de la organización interna del partido.

En la ocasión, Luco dijo que una posible delantera que les lleve en el proceso de inscripción el partido Renovación Nacional no les preocupa. Esta situación fue reconocida a "La Segunda" por un dirigente del propio PN en el sur.

Añadió que Renovación Nacional

ha captado dirigentes, mientras ellos mantienen las bases. "El problema es que nosotros no hemos empezado aún, y la campaña de otros partidos no nos afecta pues el nivel cívico de nuestras bases las hace ser muy sólidas respecto de sus principios y adhesión al PN", dijo.

Graficando lo anterior Luco relató que hace unos días concurrió a Valparaíso con otro dirigente del partido y se reunieron con la mayor parte de los cuadros de bases del PN vigentes al año 73. "Había 60 dirigentes de entonces; sólo faltaban algunos dirigentes que hoy militan en otras tiendas".

Los problemas en el proceso de inscripción, agregó Luco, se deben a las trabas que impuso la normativa jurídica vigente.